le*m*atin.ch

BDFIL RENTRÉE BD: LES NOMBRILS, UN BIJOU ET UN MISSIONNAIRE SUISSE

Profitez du festival lausannois pour aller acheter les derniers albums ou précipitez-vous chez votre libraire, il y a des pépites.

CAPITÃO

Connaissez-vous l'histoire des missionnaires suisses et plus particulièrement vaudois au Mozambique? Stefano Boroni et Yann Karlen, eux, se sont intéressés aux liens tissés entre ces deux pays et nous livrent, avec ce récit, une synthèse des vies d'André Clerc, Henri-Alexandre Junod et Georges-Louis Liengme. Ces missionnaires rassemblés ici en un seul, un vieil alcoolique qui, dans un bar de Lourenço Marques (devenu Maputo), se remémore comment il a vécu aux côtés du dernier roi zoulou. Un récit embrumé qui va enflammer le jeune serveur, un certain Eduardo Mondlane qui, plus tard, libérera son pays du colon portugais. C'est passionnant, instructif, très bien raconté et Stefano Boroni fait preuve d'une imagination graphique épatante pour faire vivre ce récit. L'album et l'histoire des missionnaires suisses et vaudois font l'objet d'une expo à BDFIL.

Michel Pralong 13.09.2019



«Capitão» de Stefano Boroni et Yann Karlen, Ed. Antipodes, 113